

RKF 5820

lo museo 8-VII-1994 P 24.

Durante cuatro meses conmemorarán natalicio de Pablo Neruda

Un homenaje "en grande", a la altura de su obra y del legado que el vatic dejara a nuestro país, ha preparado la Fundación "Pablo Neruda" para recordar los 90 años del natalicio del poeta. Las actividades debutarán este martes 12, día de su cumpleaños, con un concierto callejero frente a la casa santiaguina del poeta, conocida como "La Chascona", y culminarán a fines de octubre con un ciclo de conferencias sobre su trabajo literario.

El evento más relevante, a juicio de sus organizadores, será la exposición "Los mundos de Neruda" que se inaugurará el 19 de este mes en el Museo Nacional de Bellas Artes. En la exhibición, que destaca por su moderno montaje que ha incluido computación, fax y fotocopiadoras, se exhibirán las primeras ediciones de sus libros, mascarones, caracolas y esculturas. La muestra fue bautizada de esta manera, según se explicó, para reflejar el carácter multifacético que tenía el literato.

Juan Agustín Figueroa, presidente de la Fundación "Pablo Neruda", dio a conocer ayer el programa de actividades con que se recordará el natalicio del poeta ocurrido en 1904, en Parral. Estuvieron presentes, en la oportunidad, María Cruz-Coke, directora de Bibliotecas, Archivos y Museos; Sofía Prats, alcaldesa de Huechuraba; Vicente Bianchi, músico y compositor; Luis Advia, presidente de la Sociedad Chilena del Derecho de Autor; Daniel Ríos,

representante del Ministerio de Relaciones Exteriores.

La primera actividad que contempla el homenaje es el concierto callejero, abierto a todo tipo de público, que ofrecerá el 12, a las 11.30 horas, el destacado compositor, Vicente Bianchi, frente a "La Chascona". En el mismo espectáculo actuarán José Luis Arce y Jorge Yáñez. Este mismo día, la Municipalidad de San Antonio realizará una ceremonia recordatoria en dicho puerto.

El 19, en tanto, se inaugurará en el Museo de Bellas Artes la muestra "Los mundos de Neruda". Durante los días que dure el homenaje al poeta se instalará, frente a este recinto, una escultura de metal que simboliza un pez. La obra fue dirigida por el escultor Ricardo Mera.

El 23 de julio la alcaldesa de Huechuraba, Sofía Prats, y Juan Agustín Figueroa inaugurarán, en un acto solemne, un monolito del poeta en la plaza que fue bautizada con su nombre. El día 26, a las 12 horas, autoridades del Ministerio de Educación y miembros del directorio de la Fundación entregarán los premios del Primer Concurso Literario Infantil y Juvenil "Pablo Neruda". Entre el 13 de septiembre y el 25 de octubre, en tanto, se efectuará, en la Sala América de la Biblioteca Nacional, un ciclo de conferencias sobre "Neruda y su obra".

Durante cuatro meses conmemorarán natalicio de Pablo Neruda [artículo] Patricia Schuller.

Libros y documentos

AUTORÍA

Schuller, Patricia

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Durante cuatro meses conmemorarán natalicio de Pablo Neruda [artículo] Patricia Schuller.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)